



自治会長 石原和成

平成31年（2019）年、平成最後の新年、明けましておめでとうございます。

皆様には、ご家族おそろいで健やかにお正月を迎えられたこととお喜び申し上げます。平素は自治会運営にご支援・ご協力を賜り心より御礼申し上げます。

さて、昨年12月12日、恒例の1年を表す漢字に「災」が選ばれました。北海道胆振東部地震、大阪府北部地震、島根県西部地震、西日本豪雨、台風21号、24号の直撃、記録的猛暑など、自然「災」害の脅威を痛感した一年であり、「災」害の経験から全国的に防「災」意識が高まり、多くの方が自助共助の大切さを再認識した年でした。

また、仮想通貨流出、スポーツ界でのパワハラ問題、財務省決裁文書改ざん、大学不正入試問題などの事件が発覚し、出来事の要因から多くの方は、人「災」や「災」いと捉えたようです。

一方、1年の世相を映した新語・流行語大賞には「そだねー」が選ばれました。オリンピックで脚光を浴びたカーリングのメンバーが試合中に交わした言葉で、北海道独特のイントネーションも

舍めて社会の注目を集めました。緊張した試合の中で、チームメイトを認め、励ます言葉は、観ている者にほのほのとした温かさを伝えてくれました。その他、トップ10には「eスポーツ」「(大迫)半端ないって」「おっさんずラブ」「ご飯論法」「災害級の暑さ」「スーパーボランティア」「奈良判定」「ボートと生きてんじゃねえよ!」「#MeToo」が選ばれ、言葉をきっかけに1年を振り返ることができるものばかりでした。

さて、平成24年4月から自治会長という要職をお引き受けし、7年が経過し、非才な私ではありますが、皆様の協力と支援のお陰で無事行事や活動を終了することが出来ました。本当にありがとうございました。重ねて御礼申し上げます。

この平成30年のあらみ1年を振り返ってみますと、節目の100世帯を10月15日に突破し、多くの皆さんの要望もあり「子育てサロン」を立ち上げました。また、16通りの名称もつけることが出来、皆さんに出来るだけ早く慣れてもらうことを願っております。地区計画も徐々に進み今後の人口増を楽しみにしております。そんな平成30年でとても印象に残ったエピソードを月を追ってお話ししたいと思います。

1

今日お昼に用事があったので昼食懇談できなかったですが、これから色々な行事に積極的に参加させていただいて、荒見の皆さんと

もっと交流を深められるようにしたいと思いました！子供も大きくなったらお祭りなどに参加できる日を楽しみにしております！白井

限られた時間の中でスピーディーな進行で内容の濃い総会だったと思います。村田

荒見町に引っ越して来て、約半年経ちますがやはり未だに知らないことばかりで、年間の行事もどういった事してるのかも知らなかったもので、パワーポイントの説明はとても参考になりました。ありがとうございます。

地区計画が始まる前の町の高齢化にはちょっと驚きました！守山市内で60番目とは…。私達のように他の地域から引っ越しされてる人が多く、まだまだ荒見町の事を知らない人達ばかりだと思います。また交流の場があれば参加したいと思います。脇坂

2

LINEに不審者のプリント届く。写メール 小学生の保護者に転送。

3

寺子屋で、英語のリビューを！

小学生が自転車で、竹さんはお菓子を…今日は店閉まっているから、我慢しようね。

自治会館で、仕事をしているところへ、電気がついていたので、男子児童がトイレ貸してくださいと…。会館の常駐化が必要では？と考えた。

獅子舞のお囃子の音 ピーピー したら、じっとしておられないので、見せてもらいに来ましたわ。

夕方、あらみ公園のさくら見学のお父さんと6ヶ月の赤ん坊 ビールとつまみを さくらみにきたの？ 風呂上がり、この子に付き合ってもらっているのですと。

4

最高齢者が「自治会長として、あんたさんみたいに、細かいことに気をつけていただき、よく動いてくださってとても嬉しいです。」と 出棺お見送り時

お祝いメールを頂けるなんて思ってもありませんでした。

おかげさまで無事2歳を迎えられました。

今後ともよろしく願います。

田村

集金に来るまで来られた。ナンバーが 66-66 だったので、理由を聞いたら、中国では今の状況を維持すること出来るんです。

5

月当番から質問で訪宅、今月 情報交換会が年間計画にありますが、準備は必要ですか？ と

6

6/18

地震ひどかったが、大丈夫ですか？

早速ありがとうございます 私は 大丈夫です びっくりしました。

ありがとうございます この年になると 家族でも忘れているのに 祝いの言葉を 頂いて嬉しく思っています

8/16

昨日は良い雨でしたね。そうですね、でもトマトが割れるので… そうでしたねと 即 返事を！

8/20

昨日はお疲れ様でした。自治会長さんも何から何まで一人でこなされて、....

私は 6 等でとても満足しております。5 百でステーキを半分づついただきます。

9/4

台風 21 号接近の為、見回りの際、「遅らせばせですが、自治会長さん受賞おめでとうございます。」と妻一人が、続いて、夫、娘さんと3人が続いて、お祝いを👏

ありがとうございます三階なので揺れて怖かったです 何か解らないですか雷見たいな音がしたのですが外に出てないのですが解りません 家の中にいるぶんでは 大丈夫です 早く風おさまらないかと ひやひやしもて待ってます おきずかいありがとうございます もう少し我慢します

9/17

敬老訪問の際、州西川側溝の草刈りしている岸田くんに声を掛けたら、綺麗になるので、、

いえいえ家の前なので気になったから草刈しただけでありますし

中々時間の都合などありまして気にはなっている出来ませんが気になったら草刈りなどはさせて頂きますので

気軽にさせて下さいね。

なかなか掃除参加が厳しいので、出来る範囲で申し訳ございません。

10/1

いち早くお祝い頂き、ありがとうございました m(____)m

身近な地域の方々に守られ支えてられ、お蔭様で 88 才のお誕生日を迎えさせて頂くことができ大変有り難く感慨無量でございます。日ごとにお世話になって行くことと存じますが、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 合掌

杉本 美代子

11/5

おはようございます

いつもお世話になっております

息子の誕生日のお祝いメッセージまでいただきましてありがとうございます

彼は障害があり自治会長様はじめ地域の皆様にいつも温かく接していただき、また見守っていただきまして感謝しております

これからもどうぞよろしくお願い致します

早朝よりありがとうございました

上田ゆかり

< 荒見の高齢化 > 28.1.1.

しが 1,415,623 299,997 21.4%

守山 77,857 13,875 18.2

荒見 231 65 29.8 +2

90 歳以上 4 人

20 歳以下

41

人 17%

平均年齢 47.8 才 1ポイント減 市 39.8 才
高齢化率(65歳以上) 69人 29.9
少子化率(14歳以下) 28人 12.1
12/15現在

< 荒見の高齢化 > 29.1.1.

しが 1,415,623 299,997 21.4%

守山 77,857 13,875 18.2

荒見 265

90歳以上 1人 20歳以下 52人 19.6%

平均年齢 44.6 才 3ポイント減 市 才

高齢化率(65歳以上) 69人 26.0

少子化率(14歳以下) 40人 15.0 12/15現在